

„Wir bauen Türme“



Im Rahmen der Unterrichtssequenz „Bauen und Konstruieren“ durften die Schülerinnen und Schüler mit Lehramtsanwärterin Ramona Schwaiger in der Klasse 2a verschiedene Türme bauen.





In Gruppen halfen die Schüler einander, unterschiedliche Bauweisen auszuprobieren. Mit den Tablets konnten sie anschließend ihre Bauwerke fotografieren. In diesen Unterrichtsstunden lernten die Schüler nicht nur etwas über Bauweisen von Türmen, sondern auch, wie man sie praktisch selber baut, wie man in der Gruppe arbeitet und wie man mit Tablets arbeitet.

*Die Lernenden erlebten kompetenzorientierten HSU-Unterricht
kombiniert mit sozialem Lernen und Medienerziehung in einer
Stunde!*